



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA ANUAL SOBRE CONTRATACIÓN PÚBLICA INNOVADORA

La implementación de las nuevas directivas de contratación pública proporcionan la oportunidad de repensar la manera en la que se organiza este tipo de contratación en los países de la UE para hacerla más eficiente y efectiva y ofrecer mejor relación calidad-precio.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 26.10.2016

Lugar: Berlín

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

APOYO A ACTIVIDADES NACIONALES DE INFORMACIÓN, CONCIENCIACIÓN Y EDUCACIÓN DIRIGIDAS A PREVENIR Y COMBATIR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Esta convocatoria cofinanciará actividades nacionales de información, concienciación y educación dirigidas a prevenir y combatir la violencia contra las mujeres en línea con el objetivo específico de promover la igualdad entre mujeres y hombres y avanzar en la

Ganadores de los “Regiostars Awards 2016”

En la noche del martes 11, la Comisión Europea, como cada año, celebró la ceremonia de los Premios “RegioStars” que tuvieron lugar en Bruselas, como parte de la celebración de la [Semana Europea de Regiones y Ciudades 2016](#).



©2016 Unión Europea

Esta competición europea centra su atención en los proyectos financiados por la UE más innovadores e inspiradores, ilustrando, además, a través de ejemplos concretos de la vida real, sobre la forma en que la política de cohesión apoya al crecimiento económico y a la creación de empleo.

Además de dar reconocimiento a los proyectos seleccionados, tienen como objeto fomentar el intercambio de buenas prácticas entre los profesionales de la política de cohesión, así como inspirar a otros proyectos y las autoridades que los gestionan.

Con un total de 104 candidatos, un jurado experto redujo la lista a tan solo 23 candidatos y, en una segunda etapa, se seleccionaron cinco proyectos ganadores para recibir el prestigioso “RegioStars” de manos de la comisaria europea de Política Regional, Corina Crețu y del presidente del jurado, el eurodiputado Lambert van Nistelrooij.

Este año, los proyectos presentados compitieron en 5 categorías en las que resultaron galardonados los siguientes proyectos:

- **Crecimiento inteligente:** [COPENHAGUE](#) (Dinamarca/Región de Dinamarca Centro)
- **Crecimiento sostenible:** [CENTRO BIO: BIO-INDUSTRIES](#), (Portugal/ Centro)
- **Crecimiento inclusivo:** [ACADEMY OF SOCIAL ECONOMY](#) (Polonia/Región de Malopolska)
- **Desarrollo urbano sostenible:** [REVITALIZATION OF LOWER TOWN DISTRICT IN GDANSK](#)

transversalidad de género.

A través de esta convocatoria se podrán financiar actividades como campañas, exposiciones, programas educativos o formativos, material educativo, intercambio de experiencias o buenas prácticas, seminarios, conferencias o jornadas informativas.

Plazo: 27.10.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - LIEJA: IMPRESORAS LÁSER

Anuncio de licitación para el suministro de impresoras láser para las oficinas de CHC ASBL en Lieja.

Duración: 48 meses

Plazo: 22.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

(Polonia/Pomorskie Voivodeship)

- **Gestión eficaz:** [TRANSPARENCY INITIATIVE JONVABALIAI \(FIREFLIES\)](#) (Lituania)

AGENDA DIGITAL

Cuatro meses después de su adopción, la Agenda urbana de la UE avanza más rápido de lo esperado

La Comisión pone en marcha tres nuevas iniciativas para ayudar a impulsar la Agenda urbana, facilitando una mayor coordinación respecto a la coherencia y las sinergias entre las políticas y los datos urbanos. La presentación de estas se hace coincidiendo con la Semana Europea de Regiones y Ciudades.

El portal en línea de [One-stop shop](#) (Ventanilla única) sobre políticas urbanas de la UE responde a las necesidades expresadas por las ciudades en el contexto de la Agenda urbana para tener información completa, fiable y actualizada en una forma sencilla y accesible sobre las políticas urbanas clave de la UE e iniciativas que puedan tener un impacto en las ciudades. El portal centraliza toda la información sobre los temas prioritarios de la Agenda urbana para la UE, tales como la calidad del aire, la adaptación al clima, la transición energética y la movilidad urbana.

El [Informe del Estado de las Ciudades europeas](#) emitido conjuntamente por la Comisión Europea y ONU-Hábitat apoya la Agenda urbana mediante la evaluación del desempeño de las ciudades europeas con respecto a los temas prioritarios: empleo y cualificaciones, pobreza, ciudades resilientes al clima o economía baja en carbono. El análisis permite intercambios y aprendizaje entre los alcaldes para comparar el desempeño de sus ciudades, proporcionando ejemplos concretos de los proyectos.

La [Urban Data Platform](#), está vinculada a la One-stop shop y proporciona un único punto de acceso a los indicadores comunes sobre la situación y las tendencias de más de 600 áreas urbanas de Europa. Esto facilitará a los profesionales urbanos poder comparar los datos, puntos de referencia, y monitorear, que es uno de los principales objetivos de la Agenda urbana.

Estas nuevas iniciativas llegan en el momento oportuno, ya que la política urbana para la Unión Europea está avanzando rápidamente. El trabajo sobre la Agenda urbana de la Unión Europea se presentará la próxima semana en Quito durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre vivienda y desarrollo urbano sostenible (Hábitat III). También se incorporarán a las reflexiones sobre el establecimiento de una "Nueva Agenda Urbana" global, un compromiso político renovado para el desarrollo urbano sostenible, frente a la pobreza, así como los retos urbanos clave.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Revisión trimestral del empleo y la evolución social en Europa

La última edición trimestral del empleo y el desarrollo social en Europa (ESDE) confirma el fortalecimiento del crecimiento del empleo en la UE

En 2016, hasta el segundo trimestre de 2016, se crearon 3,2 millones (+1,4%) de puestos de empleo adicionales en la UE, incluyendo 2,2 millones (+1,5%) de personas empleadas en la zona del euro. El empleo aumentó en casi todos los Estados miembros, a excepción de Croacia, que ha registrado un pequeño descenso, y en Finlandia, donde se ha observado un estancamiento.

El empleo en la UE se sitúa por encima del nivel de 2008. Sin embargo, la tasa de empleo sigue estando por debajo del objetivo de 2020: llegar a un 75% tasa de empleo en la Unión. Además, el empleo sigue mostrando grandes disparidades entre los Estados miembros.

Es destacable un aumento constante en el número de puestos de trabajo permanentes (2,7 millones) y el empleo a tiempo completo (3,1 millones) durante el año. El desempleo en la UE se encuentra en su nivel más bajo (8,6%) desde marzo de 2009, con 1,6 millones menos de personas en paro en la UE en comparación con el año pasado. Las tasas de desempleo disminuyeron en 24 Estados miembros, a pesar de que todavía existen grandes diferencias. Por su parte, el desempleo de larga duración siguió disminuyendo en el año hasta el primer trimestre de 2016.

El desempleo juvenil también se redujo en la UE en 1,5 % y actualmente este representa un 18,6% en la UE. La tasa de actividad sigue aumentando considerablemente para el colectivo de más edad (55-64 años) y la tasa de actividad de la UE alcanzó el 72,8% en el primer trimestre de 2016.

La Comisión General de Pesca del Mediterráneo (CGPM) detalla su estrategia para los próximos 4 años

El pasado 23 de septiembre tuvo lugar la última reunión de la CGPM dedicada a la aplicación de la estrategia a medio plazo para la sostenibilidad de la pesca en el Mediterráneo y el Mar Negro

Estas decisiones se derivan directamente de la iniciativa política puesta en marcha por la UE a principios de este año en [Catania](#) (febrero de 2016) y en [Bruselas](#) (abril de 2016) para mejorar el estado de las poblaciones de peces del Mediterráneo y las perspectivas económicas de la industria pesquera.

La estrategia en sí había sido adoptada por la CGPM durante su 40ª reunión anual el pasado junio y se compone de un proyecto plurianual (2017-2020) para invertir la tendencia a la disminución de los recursos pesqueros, mejorar el asesoramiento científico, la igualdad de condiciones, reducir la pesca ilegal, mejorar la salud de los ecosistemas marinos y mejorar la gestión de la pesca a través de la cooperación internacional y la ayuda al desarrollo, entre otros.

La declaración ministerial ha de ser adoptada por todos los países del Mediterráneo en Malta en marzo de 2017 donde se espera renovar y estimular los esfuerzos internacionales para restaurar la salud de la cuenca y la obtención de un sector pesquero productivo y sostenible.

En paralelo a la campaña política y el trabajo multilateral dentro de la CGPM, la Comisión Europea se está reuniendo con todas las partes interesadas (asociaciones industriales y pescadores, ONG, otras instituciones multilaterales, etc.) y también ha puesto en marcha una campaña de dicada a la concienciación pública.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

